



Ir por leyes secundarias electorales, instruyen a diputados federales de Morena

Los diputados federales del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) recibieron la instrucción del exdiputado federal y actual titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Pablo Gómez, de ir por un paquete de reformas electorales secundarias “democráticas”.

Ello, ante la evidente dificultad de sacar la propuesta de cambios constitucionales planteada por el Presidente de la República.

“Nos están amenazando”, “estamos en un aprieto con esos órganos” que intentan acallar a los morenistas y afectar su libertad de expresión, sentenció.

“Dos libertades que están en riesgo. Ustedes han visto que es contra nosotros, ustedes han visto que hay la tendencia en órganos electorales constituidos, INE y Tribunal, en la que dicen que la autoridad electoral puede declarar que una persona ha dejado de tener un modo honesto de vivir”, alertó.

Refiriéndose al coordinador Ignacio Mier, y al presidente saliente del recinto, Sergio Gutiérrez, que se encontraban sentados a sus flancos, Gómez siguió con las advertencias.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/8/26/ir-por-leyes-secundarias-electorales-instruyen-diputados-federales-de-morena-563501.html>